

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Serial animasi “Pada Zaman Dahulu” merupakan salah satu serial animasi melayu yang isi ceritanya memiliki beberapa pengajaran tentang akhlak atau perilaku beserta manfaat dan akibat dari sikap yang dilakukan oleh seseorang. Pada serial animasi ini, menggabungkan adegan yang dilakukan oleh Aki, Aris dan Ara sebagai karakter manusia, sedangkan kancil, singa, harimau, semut, belalang dan yang lain sebagai karakter hewan.

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan oleh peneliti, dapat diketahui bahwa dalam serial animasi ini, pesan akhlak yang disampaikan sesuai dengan rasionalitas dan moral dalam kehidupan bermasyarakat. Karena dalam serial animasi ini terdapat beberapa contoh pesan akhlak terpuji, seperti tolong menolong, bekerjasama, menepati janji, pantang menyerah dan sabar. Serta akhlak tercela seperti ingkar janji, iri, dan tamak. Dimana sikap saling tolong menolong dan bekerjasama sangatlah dianjurkan dalam bermasyarakat. Karena setiap orang pasti memerlukan bantuan orang lain. Dan ketika kita menolong orang lain yang memerlukan bantuan, maka suatu hari pula ketika mendapat kesulitan pasti akan kembali ditolong oleh orang lain. Begitu pula ketika kita bersikap tercela seperti iri atau pun tamak, maka kita sendiri yang mendapat kerugian.

Dan setiap perbuatan baik dan buruk akan ada dampak dan manfaat tersendiri. Seperti jika kita bersikap baik maka akan mendapatkan kebaikan pula. Begitu juga jika kita bersikap buruk atau jahat, maka akan mendapat konsekuensinya juga atas perbuatan yang telah dilakukan.

B. Saran

Serial animasi Pada Zaman Dahulu merupakan serial animasi yang layak untuk ditonton oleh kalangan balita karena memiliki pengajaran mengenai akhlak. Sebab pendidikan akhlak salah satu hal yang utama dalam mendidik anak. Karena pendidikan terbaik tentang akhlak atau berperilaku lebih baik diajarkan sejak kecil. Peneliti berharap, agar penelitian ini dapat menjadi salah satu referensi untuk peneliti selanjutnya tentang analisis serial animasi.